

WARTA

FC PSPK Pasar Kembar Bandung, Raih Piala Bergilir Pangdam III/Slw

Hengki Juendi - LEBAK.WARTA.CO.ID

Nov 28, 2021 - 19:49



FC PSPK Pasar Kembar Bandung, Raih Piala Bergilir Pangdam III/Slw

Bandung,- Pangdam III/Slw Mayjen TNI Agus Subiyanto, S.E., M.Si, menyerahkan Piala Bergilir, Piagam dan Uang pembinaan kepada Juara Pertama Sepak Bola yang diraih oleh Fc. PSPK Pasar Kembar Bandung.

Penyerahan pada puncak Hari Ulang Tahun (HUT) ke- 76 Hubad tahun 2021, yang digelar Hubdam III/Slw bertempat di Makohubdam III/Slw, di Jalan Moch. Toha No. 55 Kota Bandung, Jawa Barat.

Hal itu dibenarkan Kapendam III/Slw Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto saat di konfirmasi melalui telpon selulernya, Minggu (27/11/2021).

Diungkapkannya, bahwa kegiatan penyerahan piala bergilir Pangdam III/Slw diserahkan langsung oleh Pangdam III/Slw TNI Agus Subiyanto, pada Selasa kemarin dalam acara syukuran HUT Perhubungan Angkatan Darat di Makohubdam III/Slw.

Kapendampun menuturkan pemenang berikutnya diantaranya, untuk urutan ke dua diraih Fc. Famili Soreang, Piagam dan Uang pembinaan diserahkan Kasdam III/Slw Brigjen TNI Darmono Susastro, urutan ke tiga Fc. FFC Margahayu diserahkan Asrendam III/Slw dan pada urutan ke empat Fc. Barlos Holis diserahkan oleh Asops Kasdam III/Slw sedangkan untuk tim terbaik diraih Fc. Family Cibaduyut, diserahkan oleh Aster Kasdam III/Slw.

Selain penyerahan piala bergilir oleh Pangdam III/Slw, kata Kapendam, pada acara tersebut juga, para Asisten Kasdam III/Slw dan para Kabalakdam III/Slw menyerahkan piagam dan uang pembinaan kepada para pemenang lomba lainnya, seperti lomba musik jalanan, bola voli, tenis meja, dan line dance.

Sementara atas laporan dari Kepala Perhubungan Daerah Militer (Kahubdam) III/Slw Letnan Kolonel Chb Antonius. Menyampaikan rasa syukur dan bangga serta ucapan terimakasihnya, karena menurutnya, dalam rangka memeriahkan HUT ke- 76 Hubad tahun 2021 dapat dihadiri Bapak Pangdam dan Bapak Kasdam.

Selain itu, katanya, selama Hubdam III/Slw berdiri belum pernah dan belum ada sejarah bahwa Bapak Pangdam dan Bapak Kasdam, serta para Pajabat Utama Kodam hadir di Hubdam, sangat bangga dan terima kasih atas kehadirannya.

Sedangkan tujuan digelarnya turnamen sepak bola untuk mempererat tali silaturahmi dan persahabatan sesama pemain sepak bola, juga untuk meningkatkan imunitas di masa pandemi covid- 19, tandasnya. (Pendam III/Siliwangi).